

Collège Saint Exupéry : collège numérique du futur

Chaque année, le Département participe activement aux rentrées scolaires des collèges. C'est l'époque où les travaux réalisés pendant l'été se terminent, où les dotations en mobilier et en matériel arrivent dans les établissements.

Chaque année, plus de 10Me sont affectés aux collèges et à l'éducation. Il s'agit d'une préoccupation permanente du Conseil général.

Le collège « Saint-Exupéry » d'Alençon a été choisi pour cette visite de rentrée, afin de mettre en valeur l'ensemble **des actions conduites en matière de nouvelles technologies de l'information et de la communication.**

Ces nouvelles technologies bouleversent notre quotidien dans notre façon d'appréhender le monde du travail, de nous soigner, de nous divertir, et bien évidemment de se former.

Nous bâtissons progressivement la société numérique du futur et les collèges n'échappent pas à cette règle.

A ce titre, Saint-Exupéry préfigure **le collège numérique du futur** : tableaux numériques, vidéoprojecteurs, net books s'intègrent tout naturellement au quotidien de l'établissement. En outre, depuis cette année un réseau wifi permettant de couvrir l'ensemble des locaux a été installé

Ce réseau et l'acquisition de netbooks permettent la mobilité des postes de travail dans tout le collège. Un atout indéniable pour les cours.

Enfin, pour lutter contre la fracture numérique, une couverture par hot spot permet au public comme aux élèves d'accéder gratuitement à internet dans l'environnement immédiat du collège. Cet équipement permet, par ailleurs, aux habitants du quartier qui le souhaitent, d'accéder gratuitement à l'internet haut débit.

L'établissement vient d'être choisi avec les collèges Balzac d'Alençon et Jean Monnet de Flers pour expérimenter les **espaces numériques de travail** à l'échelle régionale. Le Conseil général entend poursuivre son action dans ce domaine.

Le Conseil général offre un dictionnaire à chaque élève du 6^{ième}. Le dictionnaire est le symbole d'un savoir vivant, solide, c'est l'articulation entre la culture et la technologie. Chercher un mot dans le dictionnaire c'est déjà devenir l'honnête homme du XXI^e siècle. Ce dictionnaire que le Conseil général offre aux élèves de 6^{ème} est un leg, il sera votre compagnon de route. Transmettez-le à vos enfants.